

AB 1204 000133262

Exposición itinerante abierta hasta hoy

## Valiosos galardones de ilustre poetisa en Arica

Una de las más valiosas exposiciones que hayan llegado a Arica quedó inaugurada al mediodía de ayer en la Sala San Marcos y ante la presencia de altas autoridades de la provincia y comuna.

Se trata de los máximos galardones que recibió, el 12 de diciembre de 1965, la ilustre poeta nacional Gabriela Mistral, consistente en una medalla de oro y perteneciente al concedérsele el Premio Nobel de Literatura, de manos del Rey Gustavo V de Suecia.

La muestra es un homenaje que hace la Empresa Nacional de Electricidad S.A. al Centenario del Nacimiento de la poeta chilena y cuenta en la ciudad con el auspicio de la Municipalidad local.

La exposición itinerante tiene como propósito promocionar su obra, obsequiar y a la vez exhibir los valiosos galardones que permanecen en custodia de la Orden Francesca de Chile, según fuera su propia decisión testamentaria.

Durante el acto inaugural, el gerente general de la Empresa Eléctrica del Norte Grande S.A., Sergio Balbontín Covada, ofreció la exposición a la comunidad arquena, expresando que EDEL NOR preoccupada tanto por la difusión de los valores culturales que son patrimonio de nuestro país ha asumido la noble tarea de traer a la Zona Norte los



Fernando Montaño Bustos, Alcalde subrogante, agradece a nombre de Arica la posibilidad de admirar la muestra.

testimonios originales del galardón obtenido por nuestro primer Premio Nobel.

A nombre de Arica, recibió la muestra el Alcalde subrogante, alcalde Fernando Montaño Bustos, quien destacó en breves pero significativas palabras el orgullo que significa para la ciudad tener en presencia estos valiosos galardones.

El jefe del Departamento de Extensión Cultural de la Municipalidad local, Eduardo Urrutia Gómez, hizo una presentación literaria sobre la poetisa, abordando aspectos interesantes sobre su vida y obra.

### PRIMERA VEZ

Esta es la primera vez que este tipo de muestra se expone en todas las regiones del país, ya que las dos únicas veces anteriores que los originales de este Premio Nobel dejaron la custodia de sus títulos Francescos fueron la primera para conferenciar tres réplicas en la Casa de Moneda y la segunda para la exhibición en el edificio central de ENDESA.

**EXPOSICIÓN SOBRE GABRIELA MISTRAL.** - El gerente general de EDEL NOR, Sergio Balbontín Covada, en los momentos que ofrece a la comunidad arquena la exposición que contiene los valiosos galardones que recibió la ilustre poetisa nacional, Gabriela Mistral, al concedérsele el Premio Nobel de Literatura.



## Valiosos galardones de ilustre poetisa en Arica [artículo].

Libros y documentos

### FECHA DE PUBLICACIÓN

1989

### FORMATO

Artículo

### DATOS DE PUBLICACIÓN

Valiosos galardones de ilustre poetisa en Arica [artículo].

### FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

### INSTITUCIÓN

Biblioteca Nacional

**UBICACIÓN**

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile